



所沢市立宮前小学校
第2学年だより
12月号
令和4年11月30日

2学期のしめくくりをしっかりと

先日の土曜参観、校内音楽会では、多くの方々にご参観いただき、ありがとうございました。子供たちはこつこつと頑張ってきたことを皆様に披露でき、達成感にあふれていました。がんばってきたことや成功体験を自信にし、今後の活動に活かして行ってほしいと思います。今月は長縄大会があります。クラス一丸となり、皆で励まし合いながら取り組んでいきたいと思っています。

☆授業参観・懇談会について☆

授業参観 12月9日(金) 5校時 (13:35~14:20)

懇談会 (14:40~15:40)を行います。

ご多用のこととは存じますが、是非、ご出席くださいますよう、お願い申し上げます。

懇談会内容

- ・二学期をふりかえって
- ・通知表について
- ・学年カラー帽子について
- ・生活科「あしたへジャンプ」について
- ・冬休みの課題について 等

☆校内硬筆展に向けて☆

12月から書き初めの練習が始まります。2年生はフェルトペンを使用します。本日新しいものを配布しました。必ず記名し、いつでも練習ができるよう筆箱に入れておいてください。予備で購入する場合には、学校で用意したものと同一種類・太さのフェルトペンを購入していただきますようお願いいたします。

<フェルトペンの種類>

- メーカー・・・サクラ 硬筆書写用フェルトペン
- 太さ・・・極太

☆かけ算九九の取り組みについて☆

かけ算九九練習に御協力いただきありがとうございます。子供たちも意欲的に練習や検定に励んでおります。7の段の検定は校長先生にやっただく予定です。すべての段の習得に向け、引き続き、ご家庭とタッグを組み、取り組んでいけたらと思います。どうぞよろしく願い致します。

《転出がありました》

2年2組安井さんが11月に転出しました。新天地での活躍をお祈りしております。

※12月の集金はありません。いつも御協力ありがとうございます。

元気いっぱい 花いっぱい 笑顔あふれる みんなの宮前小学校

